

Al Haris Siapkan Badan Pengelola Wisata

Soni Yoner - [KERINCI.INDONESIASATU.ID](https://kerinci.indonesiasatu.id)

Oct 17, 2022 - 17:25



JAMBI - Gubernur Jambi akan menyiapkan suatu organisasi atau Badan Pengelola Wisata yang bertujuan untuk mengelola objek wisata di Provinsi Jambi. Hal ini dikemukakan usai membuka secara resmi Seminar Pengelolaan Destinasi Pariwisata menuju Pariwisata yang Berkualitas dan Berkelanjutan, bertempat di Swissbell Hotel Jambi, Senin (17/10/2022).

“Saya melihat objek wisata di Provinsi Jambi ini sangat berkkelas disertai dengan pendukung hotel berbintang akan tetapi kita belum bisa maksimal dalam mengelola objek wisata kita. Kita punya objek wisata yang cukup menarik seperti

Geopark Merangin, Kawasan Candi Muaro Jambi dan lain sebagainya, tentu ini perlu kita bentuk organisasi ataupun lembaga badan pengelola yang khusus mengatur, membina dan mempersiapkan semua perangkat yang bertugas sehingga objek wisata bisa dikelola dengan baik, sehingga akan menambah pendapatan daerah bagi Provinsi Jambi, ujar Al Haris.

Al Haris mengatakan selain belum maksimal dalam mengelola objek wisata, Pemerintah Provinsi Jambi juga belum secara maksimal dalam mempromosikan daerah. Dinas Pariwisata Provinsi Jambi harus membuat promosi berupa video terkait dengan wisata di Jambi dan dipadukan dengan video budaya lainnya yang ada di Jambi, sehingga setiap hotel yang ada di Jambi dapat menayangkan video tersebut.

Al Haris mengungkapkan sektor pariwisata di Provinsi Jambi memiliki potensi yang sangat besar, seperti Geopark Nasional Merangin Jambi, Komplek Cagar Budaya Nasional Percandian Muaro Jambi, beberapa destinasi wisata di Kerinci, Empat Taman Nasional dan lain sebagainya. Pemerintah Provinsi Jambi sedang mengupayakan Geopark Nasional Merangin Jambi dan KCBN Percandian Muaro Jambi untuk masuk menjadi situs warisan dunia UNESCO.

“Besarnya harapan kami, selain untuk mendorong kemajuan pariwisata di Provinsi Jambi, seminar ini menjadi salah satu langkah dan upaya untuk mempersiapkan sumber daya manusia Provinsi Jambi sebagai ujung tombak pariwisata serta untuk mendorong agar kekayaan pariwisata di Provinsi Jambi ini dapat memberikan dampak positif bagi pembangunan Provinsi Jambi serta perkembangan industri kecil dan menengah terutama pasca pandemi Covid-19, ungkap Al Haris.